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刘嘉玲体验最新科技时尚

! ! ! !这一次见到的撒贝宁，不是法制节
目主持人的身份，也不是综艺节目主
持人的身份，而是“力士·绿哈达行
动———一人一元一平米 青藏高原万亩
植绿计划”的公益宣传员。他一改《今日
说法》中的义正言辞，也不像《了不起的
挑战》中那么幽默“放肆”，作为公众人
物，作为公益宣传员，他每一句话都试图
让人们知道改善青藏高原地区生态环境
的重要性，而这已经不是他第一次参与
该项目。据说去年来的时候，撒贝宁的高
原反应很严重，很多人都以为他今年不
会来了，但是他自己说起去年的“惨烈”
却像跟人讲电影一样雀跃，“去年高原反
应还稍微有点强烈，今年已经比去年强
多了。而且跟去年感觉特别像的有一点
就是天气，去年我们是在种草之前突然
乌云密布、狂风大作、暴雨倾盆、感天动
地、惊天地泣鬼神。但去年搭的是密封的
那种帐篷差点儿给吹翻了，然后所有人
都在帐篷里紧紧地抓着那个横梁生怕帐
篷倒。所以就去年的这个画面给我留下
了很深的印象。”

但也正因为这样的“惨烈”画面，给撒
贝宁留下了深刻的印象，让他意识到这样
的自然状况，一旦环境崩溃的话，将会是多
大的灾难。有人问撒贝宁为什么今年又来
了？他说也许明年我还会来，“首先你坚持
下来就能让别人看到你是认真地在做这件
事情而不是说简单地站在镜头前说两句，
然后明年就换别人了。希望能一年一年坚
持下去。”他说。不仅自己想来，撒贝宁也特
别希望有机会带太太李白来，只是因为对
方是外籍人士，所以出行还是有些手续要
办，撒贝宁说：“她其实也很想来看看这片
美丽的土地、神奇的土地。希望有这样的机
会啦。”

央视主播
撒贝宁因主持
《今日说法》而
为观众所认
识，在人们印
象中小撒一直
严肃认真、刚
正不阿；然而，
近几年出任综
艺节目主持，
则让人们看到
了他“严肃”背
后搞笑逗趣的
一面，而作为
公众人物，他
做的远比我们
知道得还多。
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说到最近有什么目标!撒贝宁再次发挥他搞笑的特长!套用了王
健林的"小目标#句式!说$%咱们先定一个小一点的目标&先种它个

一亿棵树'(所以我觉得!目标有的时候真的不是束缚!反而

可能是一种激励& #

! ! ! !撒贝宁从 !"""年开始就主持《今日说
法》，在来百姓心目中他对案情的细致分析，抽
丝剥茧，总能让人们如身临其境般了解整个案件
的经过，也成为了中国民众心目中普法的代言人。
但近几年，撒贝宁频频现身综艺节目主持，其中让
人们印象深刻的就有《出彩中国人》，《挑战不可
能》和《了不起的挑战》等。在这些节目中，他完全
卸掉了自己法制主持人严肃认真的包袱，走起了
搞笑幽默的路线，在台上跟嘉宾调侃说笑，跟选手
逗趣插科，可谓是表情包碎了一地。这样的方式不
仅给节目带来了不少笑点和乐趣，也让选手们放
松了许多。甚至有网友说他是央视的“搞笑一哥”！
而在撒贝宁看来，不管是主持法制节目，还是主持
综艺节目，都是与观众见面的一种方式，观众喜欢
他，认可他，是对他的一种肯定，而这些肯定带来
的影响力则是他作为公众人物谨言慎行的自我提
醒和动力，所以他也不断地要求自己可以坚持做
更多影响社会的事。他说：“我觉得公益这件事情
是这样的，当没有人要求你的时候，能不能自己能
够提前多做一些？我觉得这个对自己的内心来讲
也是一种平衡。”
同时，撒贝宁也希望借助自己的能力让更多

同行加入公益的行动中，“我们刚好也有一个‘主
持人联盟’的一个群，在这群里也有很多的公益
人，而且不同的主持人他们自己也致力于不同方
向的公益活动。所以我觉得这也是一个很好的切
入点，让更多我的同事们更多地抱团一起（活
动）。”而在十几年的采访生涯中，撒贝宁也说最能
打动自己的往往是那些最普通的人做的最不普通
的事，“在以前做法制节目的时候，每年我们都会
有一个 !#$的年度法制节目。我记得在其中有一
年的年度法制节目中，是昆明的滇池。昆明的滇池
常年受蓝藻的污染，当时是非常严重的一个事情。
但是那一年我们的一个法制人物就是在滇池边，
就一个普通的当地的，好像是一个村长吧，带着村
民一年又一年地、坚持不懈地在做与蓝藻的对抗。
然后一年一年地看到成效、成果。所有这些跟环境
直接相关的公益项目，需要最重要的特质就是坚
持。如果没有坚持的话，人类改变自然现象可能真
的是一百多年，随着工业、全球化的发展，但是你
真的要恢复起来用的时间比这个还要长。”

公益宣传绿哈达行动

法制主播转型“搞笑一哥”

张式父女绘画联展举办

! ! ! !上海从不缺乏各路画家、艺术家的展览，但父女同展这
样传承而突破的模式还是非常少见。不久前，时光映彩———
张希华、张东父女绘画联展顺利举办，%&余幅画作共置一
厅，展示了血脉相连、道义传承的完整关系。张希华在当今
众多人物画好手中，属于形式风格特征较为鲜明的个例。作
品极富感召力，充满着某种北方人才有的强悍、狂野之气和
沉静内敛的气息。虽然张氏父女皆长于油画，但张老的作品
体现出深厚的人物写实功力，而张东的画作中更多传递出
的是女性清新唯美的气息。

靓丽泳衣开启美丽度假

! ! ! !躲过了炎热的夏天，初秋的海边才是会玩之人的天堂。
无论是拥有漫长蓝宝石般蔚蓝海岸的圣托里尼岛，或是激
情夏威夷，总有一个地方让你魂牵梦萦。日前，安莉芳携旗
下 '()*+、芬狄诗,-./、0123 45678带来了新一季的 *9!

:37;1< =9>1?3@新装。浪漫飘逸的蓝色纱裙，适合少男少女
菠萝印花与海军风条纹的调皮搭配，身着印有热带植物和
花鸟鱼虫的比基尼与沙滩短裤，度假之心油然而生。

林峯变“网红”直播卖珠宝

! ! ! !如今网红成了热门词，而那些本身粉丝基础就好的明
星们做起网红更是得心应手。日前，香港男星林峯就过了把
网红瘾。在六福珠宝 09A6 B9C6A6C爱恒久系列 D&!%新品发
布上，代言人林峯在万众期待中压轴出场，他说这一系列首
饰精品他都很喜欢，尤其今年的挂坠设计独具个性，有多款
搭配方法，可营造出截然不同的个人风格，情侣饰品搭配更具
个性化。有趣的是，林峯还参与了唯品会网络现场直播，为广
大网友亲自导购介绍新品，做了一次称职的“网红”。

! ! ! !作为时尚界的女王担当，刘
嘉玲一直是公认的品味达人。
近日，在魅力惠 "!%奢品节开幕
临近之际，女神刘嘉玲现身上海
某 .* 中心的 "!% 奢品节时尚
艺术展，体验最新科技的狂欢盛
宴。在时尚艺术体验馆，从“心”
出发，内置三维沉浸式互动体验
区域，带来全新的视觉盛宴。奇
幻的镜面折射和细致的互动
.*效果相辅相成，打破了空间
与时间的限制。体验者在分秒
间可享受数十种不同的造型效
果，将虚拟化购物变得“触手可
及”。除了耳目一新的时尚科技
体验之外，各大奢侈品牌在体验
馆内同时设置了展示区域。

“金刚”女主角演绎最新大片

! ! ! !《变形金刚 E》女主角、
“维多利亚的秘密”的签约天
使罗茜·汉丁顿F惠特莉早已
是女神级别的偶像。最近，谈
及自己的拍摄 /GG 最新大
片感受，罗茜说：“我一直以
来就喜爱那种柔软和奢华的
感受，不管我身处何处，总是
给我带来家一般的感受。”此
外，她还特别亮相该品牌上
海经典升级系列新品的现
场。据悉，全新经典款不但拥
有防水防污预处理的鞋面，
而且鞋底搭载轻翼科技，使
得穿着体验更加轻便耐磨。

! ! ! !靓丽泳衣开启美丽度假


